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Quero que abram comigo suas Bíblias em João 11:18 e leiam comigo até o versículo 27.   
O Senhor Jesus Cristo havia deixado a Sua oficina de carpinteiro em Nazaré. Seu 
ministério tinha crescido até agora e grandes multidões O seguiam. Ele tinha um amigo 
pelo nome de Lázaro, e Ele estava hospedado na casa de Lázaro, Maria e Marta. É bom 
ter amigos. Devemos tratar uns aos outros como filhos e filhas de Deus. 
 

A vida de nosso Senhor Jesus Cristo era estranha. Muitos dos filhos de Deus, a quem 
Deus deu os Seus dons foram criados estranhamente e levaram vidas estranhas. 
Observe lá atrás no Antigo Testamento, onde a Escritura fala do precursor de Cristo, 
João Batista. Vocês batistas sabem que precisamos de mais alguns Joãos. Observe a 
forma do nascimento de João. Talvez fosse um anjo menor que veio a mim; eu não sei. 
Mas era ninguém menos que o Arcanjo Gabriel que falou do nascimento de João Batista. 
Quando Deus envia Gabriel, você pode ter certeza de que algo vai acontecer. Gabriel 
anunciou a primeira vinda de Cristo. Talvez ele anuncie a Segunda Vinda de Cristo. Os 
anjos do céu estão interessados em nós e no que está acontecendo em nossas vidas, 
sim, no que está acontecendo nesta tarde neste auditório. Se fôssemos tão interessados 
nesta reunião como eles são, tudo poderia acontecer.   
   

O Precursor da Vinda de Cristo 
   
Deus enviou um precursor da Primeira Vinda de Cristo em João Batista. Eu creio que Ele 
enviará um precursor da Sua Segunda Vinda – e esse precursor será a restauração dos 
dons para a Sua Igreja. Eu creio nisso. Note que isso já está acontecendo. 
 

Agora, o anjo apareceu a Zacarias, o pai de João, e contou-lhe sobre a vinda do 
nascimento de um filho. Mas Zacarias não conseguia entender isso. Ele já estava 
envelhecido há anos e sua corrente de vida estava seca. Então ele duvidou. Mas quando 
Deus tem determinado fazer uma coisa, essa coisa deve suceder, e ninguém pode 
impedir. Eu creio que Deus levará a Igreja a uma lavagem de Sangue no qual os dons do 
Espírito serão restaurados. Eu não sei como isso será feito, mas eu sei que Deus irá 
fazer. Então porque Zacarias duvidou, ele ficou mudo. Ele foi para casa. Ele não foi 
capaz de falar até que o bebê nasceu. 
 

Porque Ela Creu 
 
Então seis meses depois, o anjo Gabriel veio até a cidade de Nazaré. Provavelmente era 
tão ruim como qualquer outra cidade que eles tinham no mundo naquele dia. Natanael 
disse: “Pode vir alguma coisa boa de Nazaré?”. Filipe respondeu: “Vem e vê”. Observe 
que o anjo veio a esta iníqua cidade de Nazaré, porque uma moça na cidade encontrou 



3 

 

graça aos olhos de Deus. Não importa onde você esteja, se você puder encontrar graça 
aos olhos de Deus, Ele virá até você. Então vamos olhar para este drama só por um 
momento. Talvez fosse numa segunda-feira triste e Maria estava lavando sua roupa. 
Talvez ela estivesse carregando um cântaro de água sobre sua cabeça enquanto ela 
estava vindo da fonte – uma fonte que ainda fluía desde a colina de Nazaré. Talvez ela 
tivesse acabado de voltar para o seu quarto quando, de repente, ela encontrou o Arcanjo 
Gabriel. 
 

Quando o anjo falou, ele disse: “Alegra-te, tu és muito favorecida, o Senhor é contigo. 
Bendita és tu entre as mulheres”. Isso assustou a virgem um pouco ao ver um anjo 
poderoso ali de pé. Isso assustaria você. Isso me assustaria. Mas note a diferença entre 
Zacarias e Maria. Quando o anjo apareceu para aquele ministro, aquele clérigo, ele 
duvidou do anjo. Mas a pequena virgem creu no anjo. Observe aqueles que vêm através 
da fila de oração, aqueles que são curados, aqueles em quem os milagres são 
realizados. Muitas vezes são as crianças. Elas crêem no que você lhes diz. As pessoas 
lêem estas velhas e obscenas revistas de histórias verdadeiras e suas mentes estão 
cheias de tais lixos; como eles podem ser curados? Tem que haver uma certa 
simplicidade para se crer em Deus. E foi por isso que Zacarias não podia acreditar. 
 

No entanto, não deveria ter sido muito difícil. O milagre prometido a ele já havia sido 
realizado antes. Abraão teve um filho gerado na sua velhice. Mas, no caso da virgem 
Maria, o nascimento de uma criança a uma virgem nunca havia acontecido antes e isso 
nunca iria acontecer novamente. No entanto, ela acreditou. Ela tomou Deus em Sua 
Palavra. Ela não esperou até que o bebê nascesse, mas logo ela começou a se alegrar e 
louvar a Deus. Você não tem que esperar até que você receba oração para ser curado. 
Comece a crer agora mesmo. Deus manterá Sua Palavra. As pessoas no dia do 
pentecostes estavam louvando a Deus por vários dias antes que o Espírito Santo 
descesse. É isso mesmo? Você não tem que crer em alguma coisa muito difícil. Você 
está vendo curas acontecendo todos os dias, com certeza você pode crer por si mesmo. 
Você sabe que a Palavra de Deus diz: “Eles porão as mãos sobre os enfermos e os 
curarão”. Tome-O em Sua Palavra. Não diga: “Oh, eu não me sinto melhor”. Isso não 
quer dizer nada. Tome a Deus em Sua Palavra. Não o que você sente ou o que você vê, 
mas o que você crê. 
 

João Pregava Cristo 
 
Eu sempre me pergunto que tipo de homem João Batista era. Ele não veio de uma escola 
de teologia, mas ele fez um curso em “joelhologia”. E pregava CRISTO! Cristo é o maior 
cartão de atração do mundo hoje. “E eu, quando for levantado da terra, atrairei todos os 
homens a Mim”. João Batista era um homem sem medo. Ele não tinha medo de dizer ao 
rei que ele estava vivendo com a mulher errada. João Batista não pregou sobre si 
mesmo. Ele disse: “Eu vos batizo com água, mas virá alguém depois de mim, cujas 
sandálias eu não sou digno de desatar; Ele vos batizará com o Espírito Santo e com 
fogo”. Os fariseus não gostaram de João. Eles disseram: “Você acha que todos os 
nossos sacrifícios e holocaustos são aniquilados? Impossível!”. Mas João respondeu: 
“Um homem tirará o pecado do mundo”. Lembre-se que o mesmo dilúvio que destruiu o 
mundo antediluviano, salvou Noé e sua família. E o mesmo Espírito Santo que vai 
arrebatar o povo de Deus condenará aqueles que blasfemam das maravilhas que são 
feitas por Ele. A blasfêmia contra o Espírito Santo não tem perdão neste mundo e nem no 
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mundo por vir. A igreja que passou pela sala dos críticos será colocada na Sala da fama 
de Deus. E o mundo somente poderá ficar de lado e dizer: “Lá vai ela”. 
 

Cristo e a Igreja Conhecidos Pelos Sinais 
 
Como João Batista reconheceu a Cristo quando ele o viu? Foi por um sinal. Deus havia 
dito a João que “sobre quem vires descer o Espírito, e sobre Ele permanecer, esse é o 
que batiza com o Espírito Santo”. (João 1:33) E você pode conhecer a Igreja de Jesus 
Cristo por meio de um sinal. “E estes sinais seguirão aqueles que crêem: em Meu nome 
expulsarão os demônios; falarão novas línguas; pegarão em serpentes e se beberem 
alguma coisa mortífera, não lhes fará mal; se puserem as mãos sobre o enfermos eles 
ficarão curados”. (Marcos 16: 17, 18). Se a sua igreja não crê nisso, encontre uma que 
creia. 
 

Por que João Batista foi tão grande? Jesus disse que não havia nenhum nascido dentre 
mulheres que fosse maior do que ele até aquele tempo. Moisés foi grande, Enoque foi 
grande, Elias e Daniel foram grandes. Todos estes haviam falado da vinda de Cristo. Mas 
estava reservado a João apresentar Cristo ao mundo. Ele foi o pregador que pregou na 
inauguração do ministério de Jesus. Ele não teve que usar um colarinho ou ter um D.D. 
após o seu nome, mas ele pregou a mensagem de bacharelado para o Senhor, usando 
as margens lamacentas do rio Jordão como uma catedral. Os fariseus que ali estavam se 
recusaram em aceitá-lo. Mas a obra de Deus mudou-se de qualquer maneira. 
 

Observe que Jesus apareceu nas margens lamacentas do rio Jordão. Ele Se aproximou 
da água barrenta, foi batizado por um homem que não tinha uma roupa decente para 
vestir. Isso que o mundo chama de louco, Deus chama de grande, e o que o mundo 
chama de grande, Deus chama de loucura. 
 

Você Olha Com os Seus Olhos e Vê Com o Coração. 
 
Você sabe que você não vê com os olhos. Você olha com os seus olhos e vê com o 
coração. Cristo disse a Nicodemos: “Aquele que não nascer de novo, não pode ver o 
reino de Deus”. O homem não pode ver o reino de Deus durante esta era com os olhos 
naturais. Ele tem que entender isso com o seu coração. Você não pode ver o reino até 
que você esteja nele. Quando eu era pequeno eu costumava correr com os outros 
meninos para um local de natação para ver qual poderia chegar em primeiro lugar. Eu era 
tão pobre e tinha tão poucas roupas, que eu geralmente era o primeiro a entrar na água. 
Eu não tinha que me preocupar com alguma camisa ou qualquer coisa, então depois que 
eu tirava um par de macacões, eu simplesmente mergulhava na água. Se a água 
estivesse fria, nós não colocaríamos um dedo; se ela estivesse apropriada, nós 
colocaríamos dois. Amigos, quero lhes dizer esta tarde que eu estou colocando dois 
dedos; a água está apropriada. Venha e “mergulhe” e receba a bênção do Espírito Santo. 
 

Depois que Cristo foi batizado nas águas e havia recebido o Espírito Santo, Ele foi para o 
deserto e foi tentado. Depois de ter recebido oração para a sua cura você também será 
tentado. Às vezes, tudo o que você já teve tentará voltar a você. Jesus disse que “quando 
o espírito imundo sai do homem, e anda por lugares áridos buscando repouso e não o 
encontra ele diz: ‘Voltarei para a minha casa de onde saí’. E quando ele vem, ele a 
encontra varrida e adornada. Então ele vai e traz mais sete espíritos piores do que ele, e 
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ao entrar, o último estado desse homem torna-se pior do que o primeiro”. O diabo sempre 
tenta as pessoas onde elas são mais fracas. Assim, Jesus estava com fome e o diabo O 
tentou. Moisés tinha um temperamento e o diabo o tentou ali. Eu não sei onde ele irá 
tentar você, mas ele irá tentá-lo no ponto mais fraco. Eu costumava lutar boxe. Eu ganhei 
o campeonato local como lutador peso-leve, e estava invicto quando entrei para o 
ministério. Quando eu lutava boxe, eu era rápido. Eu não conseguia bater muito forte, 
mas eu conseguia sair do caminho do sujeito à frente. Eu não observava os seus pés ou 
as suas mãos, mas eu olhava para o seu olho. Eu gostava de ver para onde ele estava 
olhando e eu encobria. Então quando eu descobria onde era o seu ponto mais fraco, eu 
batia nisso. É dessa maneira que Satanás faz. Ele descobre onde é o seu ponto mais 
fraco e golpeia tão duro quanto ele pode. Se for a incredulidade, ele irá golpear nisso. Ele 
vai manter-se nisso para te enfraquecer. 
 

Os Atrasos de Deus Têm Um Propósito 
 
Depois que Jesus saiu do deserto, sinais e prodígios começaram a segui-Lo. Agora, Ele 
costumava ficar na casa de Lázaro, quando estava perto de Jerusalém. Mas quando Ele 
foi a uma distância, Ele teve que deixar a casa. Então, em uma daquelas vezes em que 
Ele saiu, a enfermidade aproximou-se da casa. E quando Jesus deixa a sua casa, a 
doença irá se aproximar. Decepção, tristeza e pobreza vão se aproximar quando Jesus 
se move para fora. Neste caso, não foi porque Ele foi expulso, mas porque o Seu 
trabalho O tinha chamado. Foi tudo por um propósito. 
 

O Pai já tinha mostrado a Ele o que ia acontecer. Eles enviaram a Jesus para vir e orar 
por Lázaro. Mas, aparentemente, Ele ignorou e continuou. O que você faria se você 
enviasse para o seu pastor alguma vez para vir e orar por você e ele ignorasse e 
continuasse? Você provavelmente diria: “Tudo bem, eu vou passar por cima e juntar-me 
a outra igreja”. Sua impaciência pode ser a razão de o Senhor não poder fazer nada por 
você. Honre o homem que está pregando a Palavra de Deus para você. 
 

A Hora Mais Escura Antes do Amanhecer 
 
Depois de algum tempo, Jesus disse: “Nosso amigo Lázaro dorme”. Os discípulos não 
podiam entender, então eles disseram: “Se ele dorme, ele faz bem”. Então Ele lhes disse 
claramente da única maneira que eles poderiam entender: “Lázaro está morto”. Então, de 
volta eles foram para Betânia. Foi uma hora de trevas na casa das duas irmãs. 
Aparentemente o Grande Libertador havia falhado. O médico pegou sua maleta e disse: 
“Não há mais nada que eu possa fazer por ele”. Uma platéia reunida. A chamada de 
Jesus havia saído, mas Ele ainda não veio. A escuridão caiu sobre a pequena casa. 
Lázaro morreu. Eles o levaram para o túmulo e rolaram uma pedra perante o seu túmulo. 
O primeiro dia passou. Pessoas de Jerusalém vieram até a pequena casa a chorar com 
eles. O segundo dia passou. O terceiro dia passou. O quarto dia passou. Por esta altura o 
corpo de Lázaro começou a se corromper. Que hora escura tinha vindo à pequena casa. 
Provavelmente a mais escura que eles já tinham visto. Talvez você tenha visto aquelas 
horas escuras também. 
 

Mas justamente na hora mais escura que a pequena casa havia tido, então Jesus veio. 
Talvez esta seja a sua hora mais escura. Talvez você esteja sentado aí pensando: “Como 
é que eu vou entrar na fila de oração?”. Talvez você tenha um câncer e o médico disse 
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que você vai morrer. Mas lembre-se, na hora mais escura, Jesus chega. Sim, eu tive uma 
hora escura quando eu estava deitado em um hospital de Louisville, Kentucky. O médico 
me disse que eu tinha três minutos de vida. Mas graças a Deus, Jesus veio. Eu O amo? 
Com todo o meu coração. Minha devoção não pode ser grande o suficiente para Ele. 
 

Mas Mesmo Agora, Senhor 
 
Marta soube que Jesus havia chegado e ela foi se encontrar com Ele. Ela provavelmente 
encontrou alguém no caminho que murmurou: “Essa pobre mulher confiou Naquele 
pregador. Agora veja o que aconteceu. Agora, depois de Lázaro estar morto, Ele volta 
para a cidade”. Mas ela prosseguiu em frente. Não deixe que o cético e o escarnecedor 
pare você. Siga em frente como Marta fez até chegar a Jesus. Ela poderia ter dito ao 
Senhor: “Olhe, nós desistimos de tudo para Te seguir, e agora nessa única vez em que 
nós chamamos por Ti, Tu não apareceste. Estamos desapontados”. Mas se ela tivesse 
dito isso, o milagre nunca teria ocorrido. Ao invés vez disso, ela se apressou até Jesus e 
disse: “Senhor, se Tu estivesses aqui, meu irmão não teria morrido, mas eu sei que 
mesmo agora seja o que for que Tu pedires a Deus, Deus Te dará”. Há alguns que vêm 
através da fila de oração, orgulhosos e com a cabeça erguida, mas se você chegou até a 
fila dessa forma, você poderia muito bem não vir. Apesar de tudo parecer estar perdido 
para Marta, parecia que ela tinha a sensação de que algo estava para acontecer. Ela 
disse: “Mas mesmo agora, Senhor”. Talvez você diga: “Eu tenho um câncer”. Mas você 
não poderia dizer também: “Mas mesmo agora, Senhor, Tu podes me curar desse tipo de 
câncer”? Você diz que esteve aleijado por 30 anos. “Mas mesmo agora, Senhor, tudo 
quanto pedires a Deus, Deus Te dará”. Quando eu vou receber isso? “Mesmo agora, 
Senhor!”. Ouça, o mesmo Cristo que falou a Marta está sentado à direita de Deus, com 
todo o poder no céu e na terra. “Mesmo agora, Senhor!”. 
 

Teu Irmão Há de Ressuscitar 
 
Jesus disse a Marta: “Teu irmão há de ressuscitar”. E Marta respondeu que sabia que ele 
se levantaria na ressurreição do último dia. Então Jesus disse: “Eu sou a ressurreição e a 
vida: quem crê em Mim, ainda que esteja morto, viverá”. Pense nisso! Um pequeno 
homem frágil na terra tinha o poder de Jeová Deus para dar vida aos mortos. Ele tinha a 
autoridade. Ele era o Eu Sou, não o “Eu fui”. E depois de falar um pouco mais Ele disse: 
“E todo aquele que vive e crê em Mim, jamais morrerá. Crês tu isto?”. Este foi o momento 
crucial. Marta não conseguia entender o que aquilo significava, mas ela acreditava de 
qualquer maneira. Ela disse: “Sim, Senhor, eu creio que Tu és o Cristo, o Filho de Deus, 
que devia vir ao mundo”. 
 

Crês Tu Isto? 
 
Jesus viu o pranto e a tristeza. Maria veio e disse: “Senhor, se Tu estivesses aqui, meu 
irmão não teria morrido”. Bem, isso foi o suficiente. Jesus, Ele mesmo, ficou comovido e 
perturbou-Se. “Onde vocês o enterraram?”. Algo tem que acontecer agora. Lá vai Ele 
para o túmulo. Uma mulher me disse uma vez: “Isso só serve para mostrar que Jesus era 
apenas um ser humano. Porque quando Ele foi até o túmulo de Lázaro, Ele chorou”. Sim, 
eu sei. Quando Jesus chorou junto da sepultura de Lázaro, Ele era um homem. Mas 
quando Ele chamou o morto à vida, Ele era Deus. Ele tinha fome como um homem. 
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Quando Ele esteve com fome e procurou na figueira por figos que não estavam lá, Ele 
estava com fome como um homem. Mas quando Ele pegou cinco sanduíches e alimentou 
cinco mil pessoas, Ele era Deus. Crês tu isto? 
 

Antes que Jesus falasse a Palavra para Lázaro vir para fora, Ele orou ao Pai e disse: 
“Pai, graças Te dou porque Me ouviste”. Lázaro ainda estava morto e no túmulo. No 
entanto, Ele estava dando graças a Deus porque Ele já tinha sido ouvido. Você pode 
agradecer a Deus por sua cura antes que você veja ou sinta alguma coisa? Se você 
puder, então isso é fé. Não foi requerida qualquer fé depois que Lázaro foi ressuscitado 
dentre os mortos. Mas é necessária a fé real de Cristo para agradecer a Deus de que a 
sua oração já foi respondida enquanto Lázaro ainda estava deitado e imóvel no túmulo. 
 

Jesus, então, gritou em alta voz e disse: “Lázaro, vem para fora”. E aquele que estava 
morto saiu. Eu creio que se Jesus não tivesse dito: “Lázaro”, todos os mortos teriam 
saído de suas sepulturas. Irmão, Cristo é capaz de chamá-lo diante de sua escuridão e 
desespero e dar-lhe nova vida Nele. Crês tu isto? Então serás curado. 

 
 
Tradução: Diógenes Dornelles 
 

 
 
 
NOTA: este sermão foi gravado e editado pelo Rev. Gordon Lindsay e publicado na Revista “A Voz da Cura” 
em agosto de 1948. Esta tradução não fere nenhum direito autoral visto esse sermão não pertencer à lista 
oficial de sermões de William Branham sob propriedade da Gravações “A Voz de Deus”. 
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